我孫子第三小学校 学校だより

## Sunshine



## 自ら学び 支え合い

学校教育目標

たくましく生きる子の育成 令和 5 年度 2 月号

TEL 7184-1171

学校 HP http://ncsv.school-abiko.jp/abk3/htdocs/

## 「失敗乗り越える力 育んで」





先月のあわんとりでは、PTA 役員・ボランティア・保護者・地域の方々をはじめ消防関係の方々等たくさんの方々にご協力いただきながら、風もなくおだやかな天候に恵まれ、無事に実施することができました。心から感謝申し上げます。

さて、「大ピンチずかん」という大人気の絵本をご存知ですか。このシリーズの絵本の著者、 鈴木のりたけさんに関する新聞記事を先日目にしました。本校の図書室にも配架されているか 学校司書に尋ねたところ、「I 作目の図鑑は三小の蔵書にあります。子供たちに大人気の絵本で、 常に貸し出し状態が続いています。」とのことでした。「ジュースの紙パックのさし口にストロー が全て入り込んだ。先生にお母さんと言ってしまった。」など子供が体験しがちなハプニングを 「大ピンチ」としてユーモアたっぷりに紹介する絵本です。

「大人にとってはささいな失敗でも、子供の中ではさまざまな懸念や不安が渦巻き、取るべき次の行動に移れないのではないかと考えた。一方で大人が失敗後に処理したり、対処法を指示したりすることや、そもそも失敗しないように先回りすることは子供の経験値を奪うことにもつながる。」と鈴木氏は指摘しています。「ピンチについてもっと語って慣れてもらい、失敗するのは当たり前だと思ってほしかった。」「大ピンチも心の持ちようで捉え方が変わる。」とも語っています。子供たちのレジリエンスを高めることの大切さを私自身も日頃感じているところです。

我孫子第三小学校の学校教育目標は「自ら学び 支え合い たくましく生きる子の育成」です。 この目標の達成に向かって、子供たちの「失敗しても自分で乗り越える力」、「困難を乗り越え持 続可能な社会の創り手となるようたくましく生き抜いていく力」を保護者・地域の皆さまと手を 取り合って育んでいきたいと思います。

校長

## 大谷選手のグローブが届きました!

ニュースになっている大谷選手からのグローブが、三小にも届きました。校庭にキャッチボールゾーンを設けたり、 学級ごとの順番を決めたりと、児童会が中心となって仲良く使えるようルールを考えました。

保護者の方も、きっとご覧になりたいのではないかと思い、学習参観日の午後に限って、職員室前の廊下に展示します。よろしければ、ぜひ、お立ち寄りください。

なお、大谷選手の思いを大切にしていくため、保護者向けの展示は、今回のみとさせていただきます。

子供たちに思う存分使ってもらいたいと思っています。

日時

場所

職員室前の廊下







※午前中は、子供たちが使っているため展示はありません。





今年度最後の学習参観・学級懇談会を行います。

※詳しくは、I月9日スクリレで配信のお知らせをご覧ください。



「我孫子市小中一貫教育の日」で、6年生が我孫子中学校に行ってきました。 1月30日、給食を早めに済ませた6年生は、歩いて我孫子中学校へ 行ってきました。中学校では、昨年まで一緒に三小で勉強していた1年生の 授業風景を見学したり、校舎内を見て回ったりしました。生徒会役員からは、 中学校生活についてスライドを見ながら説明を受けました。











